

# Colours-Kapitän Kieß mit gestärktem Selbstbewusstsein

(peer) Nach dem wenig gelungenen Saisonstart mit nur einem Punkt aus den beiden ersten Spielen stehen dem Billard Club Colours in der Regionalliga nun zwei Auswärtsspiele bevor. Am kommenden Samstag muss man beim Tabellenzweiten PBC Renaissance Gladbeck antreten, ehe am Sonntag zum Schlusslicht BC Oberhausen 2 geht. Dort wird voraussichtlich wieder Altmeister Günter Geisen mitwirken, der an den beiden ersten Spieltagen in der Bundesligamannschaft des BCO aushelfen musste.

Für das Düsseldorfer Quartett geht es darum Punkte einzufahren, um sich möglichst von den Abstiegsrängen zu distanzieren. Nach dem guten Auftreten beim Pokal-

wettbewerb Mitte Oktober in Wuppertal können Ilya Bertsun, Christian Cüster, Marcel Nottebaum und Mannschaftscaptain Ulf Kieß jedoch selbstbewusst an die Tische gehen. Insbesondere Ulf Kieß dürfte durch seine Finalteilnahme beim Turnier „Düsseldorf Classics“ Auftrieb erhalten haben. Leicht gehandicapt geht Christian Cüster an den Start. Der Neuzugang kämpft mit einer Grippe, dürfte bis zum Wochenende aber wieder einsatzbereit sein.

Die zweite Mannschaft des BC Colours feierte beim 6-2 gegen den 1. PBC Hürth-Berrenrath 3 den ersten Saisonsieg. Boris Grunow, Reiner Wohlrab (2), Harald Heller, Jörg Garbe und Daniel Jadanec sorgten für die Punkte.